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Незалежнае выданне Выдаецца з 1999 г.

7-я старонка

3-я старонка

2-я старонка

Калі Аляксандр Лукашэнка
наведаў «Барысаўдрэў», паляцелі
галовы. А праз дзён дваццаць з
аналагічнай праверкай на такое
самае прадпрыемства, толькі на
поўдні Беларусі, у Рэчыцы, завітаў
прэм’ер-міністр Міхаіл Мясніко-
віч.
Перад яго прыездам для
«навядзення парадку» на
дрэваапрацоўчае аб’яднанне
сагналі работнікаў практычна ўсіх
рэчыцкіх прадпрыемстваў і
арганізацый — ад інжынераў
суседняга завода хлебапрадуктаў
да сацыяльных работнікаў
упраўлення сацабароны.

Транспартныя, будаўнічыя і
дарожныя прадпрыемствы
накіравалі сюды (не па сваёй волі
ж!) столькі тэхнікі, яна бурыла
старыя халабуды, драбіла
падмуркі…
Так спяшаліся, што нават не
паспелі вывезці смецце. Звалку
зрабілі… на самым беразе Дняпра!
Яе пабачылі рыбакі, якія па
першым лёдзе выйшлі на
дняпроўскія затоны.
Наш карэспандэнт, прыехаўшы на
бераг, сфатаграфаваў сметнік.
Адзін са старых цэхаў
прадпрыемства разам з усім сваім

Выдаткі мадэрнізацыі
па-рэчыцку

На «Рэчыцадрэве» стары цэх проста ссунулі ў катлаван
на беразе Дняпра

Заканчэнне на стар.2

Обыкновенный
убийца

Лучшая
спортсменка

олимпиады

Зарплата
белорусов

усыхает на глазах
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савецкім яшчэ абсталяваннем
ссунуты ў выкапаны побач
катлаван. Потым тэрыторыя
была прыгожа разраўняная.
І месца лепшага не знайшлі —
на ўзбярэжжы вялікай ракі.
У такіх жа катлаванах закапалі
самыя розныя адкіды.
Некаторыя з ямаў нават не былі
закапаныя, бо насупраць
тэрыторыі «Рэчыцадрэва»
месца ўжо не хапіла і давялося
капаць паміж ракой і
тэрыторыяй суседняга завода
метала-вырабаў.
Гэты ўчастак не бачны з
дрэваапрацоўчага прадпры-
емства, таму «мадэрнізатары»,
відаць, палічылі, што калі
Лукашэнка і прыедзе правяраць
«парадак» на «Рэчыцадрэве» —
таго, што робіцца за гэтым
кутом, ён не пабачыць.
Пры гэтым сюды працягваюць
звозіць смецце: ад сапсаванага
шпону, абрэзкаў сайдынгу да
шкловаты і пустых бутэлек. Наш
карэспандэнт знайшоў сярод
смецця і інструкцыі на
нямецкай мове да абсталявання,

дзе заказчыкам выступае
«Рэчыцадрэў».
Падчас вясновай паводкі ўсе
гэтыя «скарбы дрэваапрацоў-
шчыкаў» могуць сплысці ў раку.
А экалагічная інспекцыя
бяздзейнічае. Хоць шырыня
водаахоўнай зоны вакол вялікіх
рэк, да якіх адносіцца Дняпро,
павінна складаць сама мала 300
метраў. Тут жа да зрэзу вады
некалькі дзясяткаў метраў.

Заканчэнне, пачатак на стар.1

Выдаткі мадэрнізацыі
па-рэчыцку

«Рэчыцадрэў» мае ў складзе
гарадскога палігона цвёрдых
побытавых адыходаў свой палігон.
Але ж туды яшчэ вазіць трэба…
Прасцей закапаць каля самога
прадпрыемства. Вось толькі закон
гэта забараняе.
Хацелася б пачуць рэакцыю
рэчыцкіх уладаў на гэтую
публікацыю. У той жа час я хочацца
звярнуць увагу жыхароў Рэчыцы
вось на што. У чым корань
праблемы? Так, кіраўніцтва
прадпрыемства не па-гаспадарску
зрабіла. Але адбылося так, бо
людзям далі валюнтарысцкі загад
зверху. Завалы збіраліся
дзесяцігоддзямі, а прыбраць іх
загадалі за нерэальна кароткі час.
Інакш кіраўніцтву прадпрыемства
пагражала звальненне, а цалкам
верагодна што і суд. Прыбраць па-
нармальнаму не было грошай. Вось
і выкручваліся, як маглі. Вінаватых
тут трэба шукаць не на заводзе, а
наверсе.

Па матэрыялах “Нашай Нівы”
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Выбары ў Рэчыцы - смех ды і толькі
Напярэдадні выбараў, часам дзейнасць

мясцовых уладаў у іх падрыхтоўцы
носіць абсурдны характар і часцяком
ужываюцца двайныя стандарты.
4 лютага адбылося паседжанне

Рэчыцкага райвыканкаму і Савету
дэпутатаў па стварэнню ўчастковых
камісій. На паседжанні прысутнічаў
назіральнік Валер Пуціцкі. Па яго
словах, паседжанне доўжылася каля
15 хвілін, прычым галасавалі не за
прозвішчы патэнцыйных сябраў
камісій, а за лік людзей ў камісіях.

Ад Беларускай партыі левых
«Справядлівы свет» прэтэндавалі на
месцы ў камісіях восем чалавек, але
ніводнага партыйца не ўключылі.
«Прычым чыноўнікі патлумачылі сваё
рашэнне тым, што сябры
«Справядлівага свету» - сталага
ўзросту. І пры гэтым у камісіі ўключылі
19 чалавек ад ветэранскіх арганізацый.
Відаць, прадстаўнікі ветэранскіх
арганізацый – маладога ўзросту», -
пракаментаваў Валер Пуціцкі.

Раман Карпаў

Зарплата белорусов усыхает
на глазах

Номинальная начисленная средняя
заработная плата работников
Беларуси в январе текущего года
составила Br5 млн 322,4 тыс. и
уменьшилась по сравнению с
декабрем прошлого года на 9,1%,
или на Br532,2 тыс.
Об этом свидетельствуют данные

Белстата.
Реальная заработная плата

(заработная плата, рассчитанная с
учетом роста потребительских цен
на товары и услуги) в январе 2014
года по сравнению с январем 2013
года увеличилась на 5,8%, в январе
2014 года по сравнению с декабрем
2013 года уменьшилась на 10,5%.
По оперативным статистическим

данным, в январе нынешнего года в
промышленности средняя
заработная плата составила Br5 млн
903,9 тыс., в строительстве - Br6 млн
538,6 тыс., на транспорте и в связи -
Br6 млн 104,8 тыс., в сельском
хозяйстве, охоте и лесном хозяйстве
- Br3 млн 842,5 тыс., в образовании -
Br3 млн 657,7 тыс., в том числе
учителей - Br4 млн 305,6 тыс.,
профессорско-преподавательского
состава - Br5 млн 985,3 тыс.
Заработная плата работников
здравоохранения и предоставления
социальных услуг в январе

сложилась в размере Br3 млн 812,4
тыс., в том числе в области
здравоохранения - Br3 млн 902,6 тыс.
Средняя заработная плата врачей
составила Br6 млн 164,7 тыс.,
среднего медицинского персонала -
Br3 млн 760,6 тыс.
Что касается регионов, то
номинальная начисленная средняя
заработная плата в Минске в январе
текущего года составила Br7 млн
169,5 тыс. На второй позиции -
Минская область (Вr5 млн 124 тыс.),
на третьей - Гомельская область
(Br4 млн 970,3 тыс.). Средний
заработок за январь в Гродненской
области равнялся Вr4 млн 782,5 тыс.,
в Витебской - Br4 млн 748,9 тыс., в
Могилевской - Br4 млн 722,3 тыс., в
Брестской области - Вr4 млн 642,8
тыс.

Утром 25 февраля в Речице в одном
из мусорных контейнеров по улице
Молодежной был найден труп
младенца.
По словам первого заместителя

начальника Речицкого РОВД
Евгения Бези, тело обнаружила
уборщица. Избавилась ли таким
страшным образом от ребенка мать
или к смерти новорожденного
причастен кто-то еще, будет
установлено в ходе следствия.

В Речице  найден
труп младенца

На станции Якимовка Речицкого
района мотовоз сбил рабочего местной
войсковой части. 43-летний мужчина
переходил пути через пешеходный
переход, и в этот момент его сбил
приближавшийся мотовоз. Мужчина
скончался на месте от полученных
травм.

Смерть на
переезде

Роман Карпов
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Ян Ильин

16 февраля с заявлением о пропаже
своей дочери в милицию обратилась
жительница Речицкого района. Через
некоторое время тело девушки
обнаружили в искусственном
водоеме, сообщили в УВД
Гомельского облисполкома.
Среди лиц, которых оперативники

проверяли во время поисков,
оказался и житель одной из деревень
района, с которым пропавшая
девушка поддерживала близкие
отношения. По сведениям милиции,
в последнее время отношения
между девушкой и парнем
испортились. В конечном итоге
удалось установить, что парень

девушки и его друг причастны к ее
исчезновению.
Как выяснилось, молодой человек
решил расправиться с девушкой и
убедил своего знакомого ему в этом
помочь. Вдвоем они вывезли свою
жертву в лес, где жестоко избили. От
побоев девушка скончалась. После
этого положили тело в мешок, куда
добавили камней, чтобы он был
тяжелее, на автомашине «Ауди»
отвезли к искусственному водоему
возле деревни Сергеевка и бросили в
воду.
Тело погибшей извлечено из
водоема. Ведется следствие.
Возбуждено уголовное дело по статье

«убийство, совершенное группой
лиц». По данной статье подсудимый
наказывается лишением свободы
на срок от восьми до двадцати пяти
лет, или пожизненным заключением,
или смертной казнью.
Схожее преступление было
совершено в Речице в июне
прошлого года – тогда студентку
Лилию Ларченко убил ее бывший
молодой человек.
Еще один похожий случай имел
место в Гомеле – девушку-
репетитора Марину Александрову
убил бывший парень с друзьями.

Избили и бросили в водоем
B Речицком районе парень с помощью друга расправился со своей девушкой

Речицкий райотдел Следственного
комитета завершил расследование
уголовного дела в отношении
жительницы Речицы, которая

сдавала чужую квартиру, где жили ее
родственники, нескольким
съемщикам одновременно.
Женщина недавно освободилась из
мест лишения свободы и снова
взялась за старое. Как сообщает
«Днепровец», с апреля по сентябрь
2013 года она заключала устные
договоры на съем квартиры и
собрала, таким образом, более 25
миллионов белорусских рублей.
Кроме этого, войдя в доверие к
потерпевшим как уже знакомая, она
брала взаймы  у них различные
суммы денег, но даже и не

Речичанка сдала квартиру родственников
сразу нескольким съемщикам

собиралась их возвращать.
Потерпевшие беспечно передавали
ей крупные денежные средства без
всяческих расписок, даже не
удосужившись посмотреть
документы женщины. Никто из
съемщиков не заключал
письменного договора о найме
жилого помещения, а это могло
стать способом сохранить свои
деньги при себе.
Уголовное дело против речицкой
мошенницы передано в суд.

Самоубийство десятиклассника
В Речице погиб ученик одного из учреждений образования.
Погиб он потому, что решил покончить с жизнью. Вот так легко и не задумываясь

о ее ценности. По слухам, у него были проблемы с одноклассниками и непонимание
в семье. НО... неужели никто не видел, что мальчишке плохо?

Собственная информация

Юлия Рак
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"Дорогие болельщики, у нас для вас
очень важная новость. Сегодня
зарегистрирован новый клуб
"Речица-2014", под именем которого
наша команда будет выступать в
первой лиге. Это вызвано тем, что
клуб провел давно желанную
перерегистрацию. Процесс очень
сложный, у нас могут возникнуть
трудности, но мы стали на путь,
который может вывести нас на
совершенно другую высоту. При
новой форме собственности клуб
будет более плотно контактировать
с районными властями, которые в
последние годы очень многое
сделали для команды. Теперь
райисполком может передать клубу
некоторые спортивный сооружения.
Благодаря мэру Речицы Виталию
Семеновичу Панченко у нас

"Ведрич-97" стал "Речицей-2014"

появятся мощности, используя
которые клуб сможет выполнять
указ Президента.

При участии районных властей будет
выработана оптимальная стратегия
развития клуба: чтобы мы сегодня
твердо стояли на ногах, чтобы
каждый год в команде не менялся
практически весь состав, и чтобы
мы были уверены в будущем. Клуб

сможет уделять больше внимания
детско-юношеской школе, развивать
собственных воспитанников,
улучшать инфраструктуру. Не
хотелось бы делать громких
заявлений, но и районные власти, и
руководство клуба, и наши
болельщики мечтают о высшей
лиге. И мы сделаем все возможное,
чтобы уже через год перед
командой стояла такая цель.
В ближайшие дни мы начнем

подписывать контракты с игроками,
и будем сообщать об этом едва ли
не в режиме онлайн. Мы верим, что
у нас все получится, и хотим, чтобы
вы нам помогли своей поддержкой
на стадионе", — сообщается на
официальном сайте клуба.

В новом сезоне в первой лиге будет выступать команда "Речица-2014" —
последователь местной команды "Ведрич-97".

Домрачева признана лучшей
спортсменской Олимпиады в Сочи

Международная организация спортивных
журналистов (AIPS) назвала лучших спортсменов
и спортсменок Олимпиады в Сочи.
Домрачева признана лучшей спортсменской

Олимпиады в Сочи
Среди женщин лучшей была признана белорусская

биатлонистка Дарья Домрачева, завоевавшая три
золотые медали на Олимпиаде в Сочи (45%
голосов).
Второй стала словенская горнолыжница Тина Мазе

(два золота, 21% голосов), третьей – норвежская
лыжница Марит Бьорген (три золота, 7% голосов).
Самым успешным спортсменом признан 40-летний

норвежский биатлонист Уле Эйнар Бьорндален (два
золота Игр-2014, 28 процентов голосов), в коллекции
которого после Сочи стало 8 золотых олимпийских
наград. Второе место занял российский шорт-трекист
Виктор Ан (три золота и одна бронза, 27% голосов),
третьим стал француз Мартен Фуркад (два золота и
одно серебро, 12% голосов).
Самой лучшей командой признали мужскую

сборную Голландии по конькобежному спорту
(золото в командной гонке).

Александр Егоров

Александр Егоров
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Олег Шабетник

“Выбары”

 Один день с кандидатом
В деревнях Короватичи и
Переволока Речицкого района
кандидат в депутаты Речицкого
районного Совета депутатов Олег
Шабетник работал со своими
избирателями. Поддержать канди-
дата приехали: один из
руководителей кампании Сергей
Возняк и речицкие активисты
«Говори правду» Елена Линкевич,
Олег Сосновский.
Олег Шабетник и члены его
команды провели в названных
деревнях предвыборные агита-
ционные пикеты, в ходе которых
знакомили избирателей с их
кандидатом, изучали проблемы
волнующие местных жителей,
рассказывали им о деятельности
кампании «Говори правду», об
инициативе Народный Референдум.
Силу пикетам придал тот факт, что
в них участвовал действующий
депутат Речицкого районного
Совета депутатов Кругляков И.Н.,
который дал согласие быть на этих
выборах доверенным лицом Олега
Шабетника. Кроме того на пикетах
присутствовал наблюдатель
Валерий Путицкий.
В деревне Короватичи акция
проходила активно. Люди

останавливались, интересовались,
давали подписи за Народный
Референдум. А в деревне
Переволока, пикет попытался
сорвать председатель Речицкой
районной избирательной комиссии
Якушев Г.Г., который вырвал из рук
Линкевич Елены подписные листы за
Народный референдум.
Действия Якушева были не
правомочны. Он пытался кричать не

только на участников пикета, но
даже на действующего депутата,
игнорируя его и его удостоверение.
Но при появлении участкового
милиционера -  подписные листы ему
всё же пришлось вернуть.
Кстати, на заседании районной
комисии после этого Олегу
Шабетнику было вынесено
предупреждение.

После заседания Речицкой районной
избирательной комиссии который
день пребываю в близком к
шоковому состоянии.
Только шесть человек из всего

списка речицких альтернативных
кандидатов только на «финишную
прямую». Такое ощущение, что
рубили «с плеча». О чём это
говорит? По-моему, об одном: наши
кандидаты – это альтернатива
провластным.  Местная власть
дискредитировала себя и боится  что
альтернативные лидеры станут
общественными лидерами.

Во время сбора подписей я услышал
о многих проблемах от жителей
моего округа. И вне зависимости от
того, стану я депутатом или нет, я
уже получил много наказов, которые
не хочет выполнять местная власть.
Хотя для неё это легко решаемо. Но
они – власти – вечно заняты и им не
до проблем людей.
После того как на официальном
сайте Речицы и в местной газете
опубликовали список кандидатов и их
доходы, стало понятно, что им не до
народа. Им надо спешить
зарабатывать деньги. А то, что у

избирателей заработная плата в
разы меньше, чем у них – это их
особо не интересует.
Изучив внимательно эту
информацию, с удивлением узнал,
сколько получает в месяц чиновник
в исполкоме. Хотелось бы, чтобы
мои избиратели получали такую же
зарплату.
В конце хочу заметить, что
чиновник в развитых европейских
странах, в отличие от белорусского,
чаще всего не бывает богаче
граждан, занятых в других сферах.

Шок от избиркома
Роман Карпов
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Много лет назад один бывший
милиционер слезливо жаловался,
как коллеги цинично нарушают
против него все существующие на
тот момент законы.
Дескать, творят «полный

ментовский беспредел». Нечто
подобное сейчас происходит и с
Виктором Януковичем. Стоило
только ему оказаться политическим
лузером, как сразу же вспомнил и
про демократические ценности, и
про права человека.
Во время «харьковских соплей»

насчет «государственного
переворота» лично мне очень
хотелось услышать объяснение
того, почему все произошло. К
сожалению, оно не прозвучало, ибо
признавать собственные ошибки
научились далеко не все
постсоветские политики. Между
тем, объяснение очень простое – во
всем виноват сам Виктор
Федорович.
Превращая Украину в «зону» с

привычными «зэковским понятия-
ми», он меньше всего «замора-
чивался» соблюдением какой-либо
законности, потому требовать оную
в отношении «себя любимого» по
меньшей мере наивно.
Библейское «относись к другим

людям так, как бы ты хотел, чтобы
относились к тебе» известно
практически всем. В том числе и
тем, кто еще недавно руководил
Украиной.
Неужели, кто-то из них надеялся,

что на кровь не ответят кровью?..
Искренне сочувствую по поводу

погибших во время «беспорядков»
милиционеров, но разве тот, кто
отдавал им приказы стрелять, не
понимал, что в ответ тоже
прозвучат выстрелы?..
Конечно, статистика здесь не

совсем уместна, но что
«экстремистов» погибло в пять-
десять раз больше чем, тех, кто,
защищал конституционный
«порядок», красноречиво свиде-

тельствует о том, чьи снайперы
«работали» в Киеве. Шокирующие
эфирные откровения этих «киллеров
от власти», коими сегодня наполнен
Интернет, лишь подтверждают
данный вывод.
К слову, киевские события весьма

наглядно показали, что обещание
защищаться с «автоматом в руках»
- не пустой звук. И сотня трупов,

несмотря на мантру о невозможности
в Беларуси своего Майдана, никого
не остановит.
Очень хочется здесь ошибиться, но

«защищать с автоматом в руках» им
действительно есть что. Беларусь
немногим отличается от Украины, а
«Дрозды» от «Межигорья».
Януковичскую резиденцию по

богатству без преувеличения можно
сравнить со сказочной пещерой
Алладина. Позолоченная
сантехника, антиквариат, парк
раритетных авто, вертолетная
площадка, «черная бухгалтерия» с
зафиксированной мздой в 12
миллионов долларов и даже
коллекция дорогих меховых шуб.
И это при том, что он не

осмеливался называть себя
«всенародцеизбранным»?.. И
полностью не приватизировал
Украину?..
Как и следовало ожидать,

официальная трактовка украинских
событий происходила по принципу
«Геббельс нервно курит». Похоже,
рейхминистр народного просвещения
и пропаганды фашисткой Германии,

был максимально прав, когда
произносил свое печально известное:
«Чем чудовищнее ложь, тем
быстрее в нее поверят».
Не сомнений, Йозеф Фридрихович
как принципиальный сторонник
«тысячелетнего рейха» искренне
верил, что потомки «пойдут дальше».
Но даже он вряд ли мог
предположить потенциальные
масштабы государственной лжи и то,
что народное восстание будет
сведено к тривиальному «разгулу
бандеровщины» и «террористам».
Так что идейные последователи
«чудовищной лжи» превзошли своего
«учителя».
К сожалению, именно такая версия
украинских событий сегодня
доминирует и в Беларуси. Не
собираюсь никого ни в чем
убеждать, однако уже сейчас
искренне сочувствую тем, кто верит
официальной пропаганде. В
недалеком будущем им предстоит
узнать очень много интересного.
Особенно насчет «нищага
прэзидента»…
Безусловно, проблема радикализа-
ции украинского общества довольно
остро встанет перед новыми
властями. И они прекрасно
понимают это уже сейчас. Как и
большинство украинцев. Но «джина»
из «бутылки» выпустили не они, а
власть своим наплевательским
отношением к людям.
И дело здесь не только в нескольких
западных областях, как это
представляют официальные Кремль
и Минск.
Если бы «собака была зарыта»
только там, с ней бы справились без
особого труда. Проблема в том, что
«власть уголовников» «достала»
даже тех, кто живет в
подконтрольных Януковичу
областях. Хотя понятие «подкон-
трольности» носит довольно
условный характер.
Даже «подконтрольный» Москве

Окончание на стр. 8
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«Евроньюс» сообщил о том, что, несмотря на жгучее
нежелание Януковича освобождать Юлию Тимошенко,
произошло это именно в «подконтрольном» Харькове.
К слову, упомянутый выше телеканал и являет собой

конкретное доказательство того, что у «западных
демократий» накопилось немало проблем. Белорусы не раз
отмечали явную тенденциозность этого СМИ объединенной
Европы. Не очень довольны его «объективностью» и
украинцы.
Насколько известно автору этих строк, делается он на

деньги европейских налогоплательщиков, а «русский»
вариант «озвучивается» в Москве. Получается этакий
симбиоз кремлевской цензуры и демократических
ориентиров. Особенно «умиляет», когда они «видят» десятки
протестующих там, где все остальные говорят о тысячах…
Возможно, дальнейшее не очень понравится тем, кто

символизирует собой ценности европейской демократии, и
меня не захотят слушать в каком-нибудь иностранном
посольстве типа чешского или литовского, но я глубоко
убежден в том, что если в самые короткие сроки Запад не
поможет Украине финансово, «Майдан» повторится в
обозримом будущем еще раз. Одних обещаний мало, нужны
конкретные действия.
Нечто подобное на наших глазах недавно уже происходило.

Имеется в виду «оранжевая революция». Ее «похоронили»
не только импотентная бездарность вождей, но и то, что за
их словами не последовало того, что называется
«финансовыми потоками». Одними бла-бла-бла тогда все
и закончилось. Обещаний звучало много, а реальная помощь
оказалась такой мизерной, что Запад потом банально
«профукал» Украину Москве.
Буду очень рад, если ближайшие дни покажут, что ничего

подобного на этот раз не произойдет…
И последнее. Насчет иностранных «вмешательств во

внутренние дела» из Кремля говорили так часто, что в самую
пору было вспомнить фразу про то, что в некоторых
ситуациях «лучше молчать, чем говорить». А заявление
насчет «тряпки» и вовсе – «полный абзац». Даже самым
непосвященным стало ясно, кто дал «отмашку» на
кровопролитие. Молодые сказали б, что выспавшийся на
открытии Олимпиады российский премьер «жжет» и
добавили б – Медведеву больше не наливать…
Так что российскому телеканалу НТВ, который недавно

«родил шедевр» с названием «Чикотило на Майдане», на
мой взгляд, в самую пору снимать вторую часть этой агитки.
Тем более, что Януковича по количеству трупов
(небезосновательно) уже и сравнивают с ростовским
маньяком. Я даже название этому фильму придумал –
«Обыкновенный убийца». А акцент рекомендую сделать на
том, что (и кто) помогли ему стать «обыкновенным
президентом»…

Обыкновенный убийца
окончание, начало на стр.7

Александр Томкович

Палітычны анекдот
Пакуль маскалі турбуюцца за лёс расейскае мовы
ва Ўкраіне, у Маскве найбольш распаўсюджанымі
робяцца таджыцкая і ўзбэцкая мовы.

Грамадзянін Украіны шукае аднапакаёўку ў
Менску. Побач метро, пральная машына, залаты
ўнітаз. Рэпост!


